

固定資産評価審査委員会委員を紹介しす

任期満了に伴い、新たに佐藤富夫さん(石神内宿)が、議会の同意を得て東海村固定資産評価審査委員会委員に就任しました。



【「固定資産評価審査委員会」とは…】

「固定資産評価審査委員会」は、「固定資産課税台帳」に登録された価格についての不服を審査し、決定するために設置される行政委員会です。固定資産の評価の客観的合理性を担保し、固定資産税の適正な賦課を目的としています。

【東海村固定資産評価審査委員(任期)】

- ▽峯島 伸行(平成29年3月24日まで)
- ▽須田 源一(平成29年12月22日まで)
- ▽佐藤 富夫(平成30年12月21日まで)

【問い合わせ】

税務課資産税担当(☎282-1711 内線1111)

教育委員会新制度における教育長を紹介しす

このたび、川崎松男さん(白方)が、議会の同意を得て新しい教育委員会制度における教育長に任命されました。



昨年12月の村議会定例会におきまして、村議会のご同意を得、1月1日付けで教育長に就任いたしました。微力ではございますが、教育長として、“村民一人ひとりが自分の良さを発揮できる”そんな豊かな空間のある“共育のまち”を創っていくことができると考えております。よろしくお願いたします。

【新制度における「教育委員会」とは…】

旧制度における教育長と教育委員長を一本化し、教育長(任期3年)と4人の委員(任期4年)で構成される委員会。学校の運営や管理、教育方針、青少年教育等、教育に関する事項について管理・執行する機関です。

【問い合わせ】

学校教育課企画総務担当(☎282-1711 内線1412)

ず〜むあっぷ「まちの風景」

まちの話題を
お届けします!



●応援しています! 村松小学校吹奏楽部!

「2016全国小学校管楽器合奏フェスティバル・東日本大会」

11月21日に行われた第31回「全国小学校管楽器合奏フェスティバル茨城大会」において、代表の2校に選ばれた村松小学校吹奏楽部が、2月11日(木・祝)に行われる「2016全国小学校管楽器合奏フェスティバル・東日本大会」に出場します。2～6年生の音楽好きなメンバー31人が活動している吹奏楽部。一つの曲を仕上げるまでには長い時間がかかりますが、みんなで合奏できたときが一番楽しいといいます。当日は、11人のダンスメンバーも加わり、大きな舞台でその成果を披露します。部員の中心となって活動してきた6年生は、「全力でサポートしてくれる親や先生方への感謝を忘れずに、思い切り楽しんで演奏したい」と話してくれました。



●人権について考える機会に…

「人権週間記念フェスタ」

「人権週間」(12月4日～10日)をPRするとともに、多くの方に人権の大切さを知ってもらおうと、12月5日、東海文化センターで茨城県主催の「人権週間記念フェスタ」が開催されました。会場には、人権ポスターコンクールの入賞作品が展示されたほか、各種コンクールの表彰式や、受賞作品の朗読、講演会が行われました。講演会では、“オール1先生”として全国各地で講演している宮本延春さん(作家)が登場。いじめや家庭環境などが原因で、一時は成績が“オール1”になり、「夢も希望もなかった」という宮本さんが、アインシュタインのビデオに衝撃を受け、猛勉強の末に物理学の道に進み、母校の数学教師になったという波乱万丈の



半生を紹介しました。壮絶な実体験を笑いを交えて語る宮本さんの話術に、来場者は、時間を忘れて引き込まれていました。